



DOSSIER PRENSA

1 | GRAN PREMIO INTERNACIONAL K4 "CIUDAD DE VALLADOLID"

El Gran Premio Internacional K-4 "CIUDAD DE VALLADOLID" viene siendo un evento deportivo de gran importancia para Valladolid, formando parte, además, junto a la regata Internacional de Sanabria, del Gran Premio de Castilla y León. Una competición que se encuentra incluida en el calendario oficial de la F.I.C. al disputarse por selecciones nacionales, entre las que se encuentran las mayores potencias mundiales como Hungría, Portugal o Dinamarca que, junto con España, dominan el Piragüismo Mundial de la especialidad.

La trayectoria del evento vallisoletano, que celebra su 23ª edición en este año postpandemia, le ha convertido además en el evento de mayor relevancia del Piragüismo Nacional de embarcaciones K4, con la participación de los mejores palistas del panorama nacional, con más de 100 embarcaciones y 400 palistas en la última edición.

En esta especial edición después de dos años de ausencia, **el principal objetivo es recuperar un evento ya consolidado en la ciudad** y que el púbico vuelva a acercarse al Pisuerga y disfrutar del mejor piragüismo nacional e internacional.

Como viene siendo tradición, el K4 Internacional de Valladolid incluye en su Programa un especial recuerdo **a la "Memoria Juan Francisco Rodriguez**", pionero de nuestro deporte que continuará formando parte del evento en 2022, en esta edición dentro del Programa del K4 Internacional que se disputará en una sola jornada del sábado 2 de julio.

La cara más solidaria del K4 mostrará su apoyo incondicional al Equipo Nacional de UCRANIA con un NO rotundo a la invasión de Rusia, y presentará de forma especial a "las Wallkirias", el primer equipo de Mujeres de Valladolid que competirá en la Liga Nacional de Barco Dragón en la especialidad BCS. Especialidad en la que sus participantes han padecido cáncer de mama, y por ello pretenden mostrar un proyecto inclusivo, integrador y de visibilidad del cáncer.

2 | OBJETIVOS

Los objetivos marcados para El Gran Premio Internacional K-4 "CIUDAD DE VALLADOLID" en esta edición son los siguientes:

Asistencia de espectadores de las nacionalidades participantes :
 DINAMARCA, POLONIA, ITALIA, GRAN BRETAÑA, HUNGRÍA, PORTUGAL, UCRANIA y ESPAÑA











- Asistencia de espectadores de las diferentes CCAA y Clubes participantes: ASTURIAS, GALICIA, PAÍS VASCO, ANDALUCÍA, MADRID, EXTREMNADURA, CATLUÑA, VALENCIA
- Consolidación de la igualdad de género en el evento internacional con la III
 Copa Selecciones Nacionales Femeninas, así como de todas las categorías nacionales participantes.
- Aumentar la ya destacada repercusión mediática de la ciudad de Valladolid y alrededores a través de la realización de actividades paralelas, de diferentes tipos, de promoción del deporte, lúdicas, gastronómicas, etc...
- Consolidar un producto turístico de interés para el turista, el deportista y el público en general, ya que es un evento de carácter anual.

3 | DESCRIPCIÓN TÉCNICA

- Competición incluida en el Calendario de la Federación Internacional de Canoa ICF
- Competición internacional por Selecciones Nacionales Senior Masculina y Femenina.
- Competición Nacional Selecciones Senior por FFAA Masculina y Femenina
- Competición Nacional por Clubes todas categorías Masculina y Femenina
- Participación de más de 400 piragüistas (datos edición 2019) procedentes de toda la geografía española.

4 | HISTÓRICO

Los mundiales de 2003 en Valladolid y de 2002 en Zamora fueron el origen del K-4 Internacional. Las pruebas de Valladolid y de Sanabria se fusionaron en una sola competición internacional que constituye desde 2004 el Gran Premio Internacional K-4 de Castilla y León y que dota a la comunidad de un gran premio que perdurará en el tiempo.

Resultados K4 Internacional 2019:

MEN WOMEN

1° ESP	
2° DEN	
3° POR	











5 | PROGRAMA

Jueves, 30 de junio - Valladolid

- RUEDA DE PRENSA
 - o Ayuntamiento de Valladolid, Salón de plenos 11:30 horas

Viernes, 1 de julio - Playa Moreras, Valladolid-

- ENTRENAMIENTO OFICIALES: Selecciones Internacionales K-4
- ACTIVIDADES: para todos los públicos: "Conoce el Barco Dragón"

Sábado, 2 de julio - Playa Moreras, Valladolid-

- 11h-11:45h. TROFEO NACIONAL K4 "CIUDAD DE VALLADOLID"
 - Trofeo Nacional K4 por Clubes masculino y Femenino
 - o Trofeo Clasificación General "Memorial Juan Francisco Rodriguez"
 - o 12: 30h Presentación de las Wallkirias de Barco Dragón
 - Acto solidario con el Equipo Nacional de UCRANIA
- 13 h. GRAN PREMIO INTERNACIONAL K4 "CIUDAD DE VALLADOLID"
 - o Copa de Selecciones Internacionales Masculina y Femenina
 - o Copa de Selecciones Autonómicas Masculina y Femenina

6 | COMUNICACIÓN

Carácter internacional: Asistirán SELECCIONES NACIONALES FEMENINAS Y MASCULINAS, Y CLUBES de todas las nacionalidades.

Impacto social, deportivo y turístico: Valladolid, incrementado su turismo durante estas fechas, con gran repercusión en la sociedad.

Difusión de la información: Toda la información del EVENTO se difundirá antes, durante y tras el evento en diferentes países.

La Federación de Castilla y León cuenta con una importante experiencia en comunicación, como ejemplo resaltar la organización y comunicación del Mundial de 2002 de Zamora y de 2003 de Valladolid y la Copa del Mundo de Zamora en 2006.

7 | ACTIVIDADES PARALELAS

- ACTIVIDADES: para todos los públicos: "Conoce el Barco Dragón"
- OFERTA DE RUTAS GASTRONÓMICAS

La FDCYL ofrecerá ofertas con la Asociación de hosteleros de la ciudad y de la provincia para promocionar la gastronomía vallisoletana.



